
BEA CUKAI RILIS HASIL PENGAWASAN BARANG ILLEGAL
Kabid Fasilitas Kepabeanan dan Cukai Ditjen Bea dan Cukai Kalbagbar Beni 
Novri (tengah) didampingi Kasi Humas Murtini (kanan) memperlihatkan 
barang bukti saat konferensi pers di Kanwil DJBC Kalbagbar di Pontianak, 
Kalbar, Kamis (25/1). Selama 2023 Kantor Wilayah Ditjen Bea Cukai Kalbar  
Bagian Barat  menindak Minuman Mengandung Etil Alkohol tanpa pita 
cukai sebanyak 27.139,53 liter senilai Rp28,480 M  dan barang kena cukai 
hasil tembakau ilegal berupa 8.193.042 batang senilai Rp6,726 M.

IDN/ANTARA

TULUNGAGUNG 
(IM) - Calon wakil presi-
den (cawapres) nomor urut 
1 Muhaimin Iskandar atau 
yang biasa disapa Cak Imin, 
mengaku siap beradu data 
dengan Menteri Koordina-
tor Bidang Maritim dan 
Investasi (Menko Marves) 
Luhut Binsar Pandjaitan 
terkait hilirisasi ugal-ugalan 
pemerintah.

“Ya kita buktikan, kita 
buktikan. Bahwa antara 
jumlah uang yang masuk 
pada negara dari pertam-
bangan, baik itu langsung 
maupun hilirisasi jumlah nya 
sangat kecil diban dingkan 
kerusakannya,” ujar Muhai-
min di Tulungagung, Jawa 
Timur, Kamis (25/1).

Ia mengatakan, saat ini 
berbagai pertambangan 
pemerintah tidak membuat 
masyarakat sekitar semakin 
makmur. Muhaimin men-
contohkan yang terjadi 
di Sulawesi Tenggara dan 
Ka limantan Selatan.

“Ada keuntungan besar 
tambang itu tidak dinikma-
ti oleh masyarakat Sulteng. 
Begitu juga lihat di Kalsel, 
batubara. Apakah rakyat 
menikmati? Cek, ayo kita 
cek,” ujarnya.

Cak Imin  juga meng-
aku siap jika mengecek 
kon disi lapangan langsung 
bersama Luhut.

“Siap saja. Kita tiap 

saat bisa mengecek, muda-
rat dan manfaatnya,” kata-
nya,

Sebelumnya, Menteri 
Koordinator Bidang Ke-
maritiman dan Investasi 
(Menko Marves) Luhut Bin-
sar Pandjaitan membantah 
pernyataan Cak Imin terkait 
hilirisasi sumber daya alam 
(SDA) yang dilakukan de-
ngan “ugal-ugalan”.

Luhut menyampaikan 
keinginannya untuk meng-
undang Cak Imin guna 
me lihat dampak ekonomi 
dari hilirisasi SDA di Weda 
Bay, Maluku Utara dan Mo-
rowali, Sulawesi Tengah.

“Saya pengin sebenar-
nya mengundang Muhai-
min (Cawapres nomor urut 
1) berkunjung ke Weda 
Bay, ke Morowali lihat 
sen diri, seeing is believing, 
gitu,” kata Luhut melalui 
akun resmi Instagramnya 
@luhut.pandjaitan, Rabu 
(24/1) kemarin.

Menurut Luhut, de-
ngan melihat hasil hilirisasi 
ter sebut, Cak Imin tak per-
lu lagi memberikan infor-
masi yang tidak tepat guna 
mencapai suatu posisi.

“Menurut saya itu bu-
kan satu karakter yang 
ba gus untuk mencapai se-
s uatu posisi, Anda membo-
hongi publik dengan mem-
berikan informasi seperti 
tadi,” ujarnya.  mei

Cak Imin Siap Adu Data dengan Luhut
soal Hilirisasi “Ugal-ugalan” Pemerintah
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NOTA KESEPAHAMAN SETJEN DPR RI DENGAN KAI DAN KCIC
Sekjen  DPR RI Indra Iskandar (tengah), Deputi bidang administrasi Setjen DPR Sumariyandono (kiri), Deputi bidang persi-
dangan DPR Suprihartini (kanan) bersama Dirut PT KAI (Persero) Didiek Hartantyo (kedua kiri) dan Dirut PT KCIC Dwiyana 
Slamet Riyadi (kedua kanan) memperlihatkan nota kesepahaman usai ditandatangani di Komplek Parlemen, Jakarta, 
Kamis (25/1). Penandatanganan MoU tersebut dalam rangka mendukung pelaksanaan tugas dan layanan keprotokolan 
bagi anggota DPR yang melaksanakan perjalanan dinas dengan menggunakan transportasi kereta api dan kereta cepat.

IDN/ANTARA
JAKARTA (IM) - Pan-

glima TNI Jenderal Agus 
Subiyanto Agus ketika me-
ninjau kesiapan pasukan 
dan materiil Paspampres di 
Markas Komando Paspam-
pres, Jakarta Pusat, Rabu 
(24/1), mengungap ren-
cananya mengganti alat dan 
perlengkapan yang digu-
nakan Pasukan Pengamanan 
Presiden (Paspampres).

Saat tiba, Agus disambut 
Komandan Paspampres 
Mayjen Achiruddin.

“Saya sudah melihat dis-
play semua alat perlengkap an 
khusus yang kalian pakai 
dari tahun 2010, mungkin 
nan ti kita perbaiki dan kita 
gan ti dengan yang baru,” 
ka ta Agus kepada para pra-
jurit Paspampres, dikutip 
dari siaran pers Pusat Pene-
rangan (Puspen) TNI, Kamis 
(25/1).

Pada kesempatan itu, 
Agus juga mengimbau kepa-
da para prajurit Paspampres 
agar melaksanakan pedo-
man netralitas TNI.

“Saya rasa untuk netralitas 
TNI kalian sudah tahu dan 
paham bagaimana peraturan-
nya bahwa ada lima poin apa 
yang harus kalian lakukan 
atau tidak boleh dilakukan,” 
kata Komandan Paspampres 
periode 2020-2021 itu.

Agus juga berpesan ke-
pada seluruh prajurit Pas-
pampres agar terus mening-
katkan kewaspadaan dan 
kesiapsiagaan dalam setiap 
pelaksanaan tugas.

“Saya bangga kepada 
Pas pampres selaku satuan 
pe risai hidup Kepala Negara 
yang diawaki oleh prajurit 
setia dan waspada, bekerja 
de ngan niat ibadah, tulus 
ikhlas,” kata Agus.

Panglima TNI juga akan 
memberikan penghargaan 
kepada prajurit yang telah 
menunjukkan kinerja luar 
biasa dalam bertugas. Dalam 
kesempatan itu, Agus tu-
rut didampingi Inspektur 
Jenderal (Irjen) TNI Letjen 
(Mar) Suhartono beserta para 
asisten Panglima TNI.  han

Panglima TNI Berencana Ganti
Alat dan Perlengkapan Paspampres

Ganjar Komitmen Bakal
Jalankan UU Pesantren

JAKARTA (IM) - Calon 
Presiden (Capres) nomor urut 
3, Ganjar Pranowo tegaskan 
komitmennya  akan men-
jalankan Undang-Undang 
(UU) No. 18 tahun 2019 
tentang Pesantren. Komitmen 
ini disampaikan usai sowan ke 
Pondok Pesantren (Ponpes) 
An-Nur Ngrukem, Bantul, 
Yogyakarta, Kamis (25/1).

“Maka, regulasi yang su-
dah ada harus dijalankan. UU 
Pesantren sudah ada tinggal 
diterapkan,” kata Ganjar.

Ganjar menyampaikan 
bahwa Yogyakarta memang 
istimewa, karena memiliki 
budaya dan etika yang baik.

“Yogyakarta itu ngan-
geni, kangen pol-polan. Ka-
lau melakukan protes pakai 
budaya lucu-lucuan dan ada 
etika,” ucapnya.

I a  m e n a m b a h k a n , 
pesantren juga memiliki peran 
penting dalam menjaga bu-
daya dan etika tersebut.

“Pesantren itu punya 
etika, dan menjadi tradisi. 
Misalnya rasa hormat kepada 
kiai dan guru,” ujar Ganjar.

Ganjar mengaku telah 
mendirikan sekolah untuk 
siswa miskin dengan seman-
gat pesantren. Yakni SMKN 
Jawa Tengah yang berkonsep 
asrama.

“Waktu jadi gubernur 
saya buat sekolah untuk siswa 
miskin dan mereka mondok 
di asrama. Tiga tahun lulus 
mereka langsung kerja. Dan 
memiliki etika yang baik se-
hingga kemudian membantu 
orangtuanya,” ungkapnya.

Ganjar disambut meriah 
oleh ribuan santri saat bersila-
turahmi ke Pondok Pesantren 
An Nur Ngrukem, Bantul, 
Yogyakarta. Kehadiran calon 
presiden (Capres) nomor urut 
3 itu langsung ditemui penga-
suh, KH Yasin Nawawi dan 
melakukan pertemuan empat 
mata di kediaman.

Para santri terlihat berja-
jar di sepanjang gang masuk 
komplek pesantren. Bahkan, 
banyak dari mereka berteriak 
dan menjulurkan tangan di 
antara celah pagar besi untuk 
bersalaman dengan Ganjar.

Begitu pula dangan Gan-

jar yang tampak ramah me-
layani permintaan salaman 
dari santri sambil tersenyum. 
Usai 30 menit menggelar 
pertemuan tertutup, Ganjar 
mengikuti tradisi lengseran 
atau makan lesehan bareng 
santri.

Mantan Gubernur Jawa 
Tengah dua periode itu juga 
menyantap bubur merah dan 
bubur putih. Selanjutnya, ia 
menyuapi para santri meng-
gunakan sendok, layaknya 
seorang ayah kepada anaknya. 
Santri pun tampak bangga 
dan senang karena disuapi 
oleh calon orang nomor satu 
di Indonesia itu.

Melihat keakraban Gan-
jar dengan santri, KH Yasin 
Nawawi mengatakan bahwa 
kehadirannya menjadi ke-
banggan tersendiri bagi kelu-
arga dan santri.

“Kebanggan bagi kami 
dikunjungi kader bangsa yang 
istimewa merakyat, santun, 
penuh dedikasi dan pen-
galaman yakni Pak Ganjar 
Pranowo,” ujar Kiai Yasin.

Dalam kesempatan itu, 
Kiai Yasin menyatakan du-
kungan kepada Ganjar be-
serta cawapres Mahfud MD 
untuk memenangi pemilihan 
presiden (pilpres) 2024.

“Kami dan keluarga be-
sar Pesantren An-Nur me-
nyatakan dukungan kepada 
Pak Ganjar dan Pak Mahfud. 
Dan semoga dijauhkan dari 
kedzaliman dalam pelaksa-
naan Pilpres kali ini,” te-
gasnya.  mei

Nderek Kiai, Santri di Surabaya Dukung
Prabowo - Gibran Menang Satu Putaran

JAKARTA (IM) - Santri 
di Surabaya, Jawa Timur, 
mendeklarasikan dukungan 
untuk pasangan calon pres-
iden (capres)  dan calon wakil 
presiden (cawapres) nomor 
urut 2, Prabowo Subianto 
dan Gibran Rakabuming 
Raka. Mereka ingin Prabowo-
Gibran menang satu putaran.

“Kami santri Kota Sura-
baya yang terdiri dari guru 
ngaji, guru madarasah dini-
yah, dan perwakilan santri 
pondok pesantren dengan 
ini menyatakan nderek kiai, 
ikut memilih pasangan no-
mor urut 2 Prabowo-Gibran 
menang saturan,” demikian 
bunyi deklarasi dukungan 
yang disampaikan para santri 
seperti yang terlihat dalam 
video yang diterima wartawan, 
Kamis (26/1).

Mereka yang hadir meru-

pakan guru hingga perwakilan 
santri ponpes. Mereka kom-
pak memakai baju putih. 
Spanduk terpasang di be-
lakang meja depan yang ber-
tuliskan ‘Santri Derek Kyai 
milih nomor 2 Prabowo-
Gibran’.

“Prabowo-Gibran nderek 
kiai, Prabowo-Gibran menang 
satu putaran,” kata mereka.

Di akhir deklarasi, para 
santri dan perwakilan guru 
mengangkat tangan. Mer-
eka mendukung kemenangan 
mutlak Prabowo-Gibran, 
khususnya di Jawa Timur.

“Hidup Prabowo … 
menangkan Prabowo … hid-
up Prabowo … menangkan 
Prabowo …,” pekik mereka 
kompak.

Survei Media Asing
Berdasarkan hasil survey 

media asing, The Economis, 
pasangan calon presiden dan 
calon wakil presiden nomor 
urut 2 Prabowo Subianto-
Gibran Rakabuming Raka 
mendapatkan dukungan dari 
Masyarakat sebesar 50 persen. 
Hal ini tercatat dari hasil 
survei yang dilakukan per 
16 Januari 2024 oleh The 
Economist.

Laporan itu terangkum 
dalam artikel The Economist 
dalam judul ‘Who Will be 
The Next President of  Indo-
nesia’ yang dirilis pada Rabu 
(24/1). Laporan tersebut 
mencoba memantau siapa 
calon presiden yang bertarung 
dan bagaimana dukungan 
terhadap ketiga kandidat itu.

Adapun hasil survei untuk 
ketiga capres ialah Prabowo 
50%, Ganjar 23%, dan Anies 
21%.  han

Dipertanyakan kenapa Maufud MD 
menyatakan ingin mundur dari jabatan 
Menko Polhukam, disaat masa kampa-
nye Pilpres 2024 tinggal 22 hari lagi?

JAKARTA (IM) – Calon 
wakil presiden (cawapres) 
nomor urut 3, Mahfud MD, 
menyatakan ingin mengun-
durkan diri dari jabatannya 
sebagai Menko Polhukam. 
Namun alasan Mahfud di-
pertanyakan oleh  Habibu-
rokhman.

Sebab, menurut Wakil 
Ketua Tim Kampanye Nasi-
onal (TKN) Prabowo Subian-
to-Gibran Rakabuming Raka 
itu,  menteri aktif  di pemerin-
tahan Presiden Joko Widodo 
(Jokowi) saat ini boleh men-
jadi capres atau cawapres.

“Justru kami mempertan-
yakan, kalau menurut kami, 
mundur enggak mundur se-
bagai menteri itu kan enggak 
diatur di Undang-Undang. 
Karena UU memperbolehkan 
menteri aktif  maju sebagai 
capres atau cawapres,” kata 
Habiburokhman saat ditemui 
di Media Center TKN, Ke-
bayoran Baru, Jakarta Selatan, 
Rabu (24/1).

Pria yang juga menjabat 
sebagai Wakil Ketua Umum 
Partai Gerindra, juga mem-
pertanyakan keinginan mun-
dur itu kenapa baru dilontar-

kan Mahfud menjelang hari 
pencobolosan.

“Padahal kampanye ting-
gal 22 hari lagi. Jadi sudah 
banyak sekali yang sudah 
dijalani, sudah 75 persen 
yang dilaksanakan. Dengan 
rangkap status kenapa baru 
sekarang bilang?” kata Habi-
burokhman.

“Nah ini kan pertanyaan 
rakyat dari arus bawah, silakan 
saja Pak Mahfud menjawab 
dan rakyat akan menilai,” 
ucapnya lagi.

Sebelumnya, Mahfud 
mengaku ingin mundur dari 
jabatan Menko Polhukam di 
Kabinet Indonesia Maju se-
jak debat pertama Pemilihan 
Presiden (Pilpres) 2024.

“Saya merencanakan 
mengundurkan diri itu se-
benarnya sudah lama ketika 

akan mulai debat pertama,” 
ujar Mahfud dalam acara 
“Tabrak Prof!” di Semarang, 
Jawa Tengah, Selasa (23/1) 
malam. Mahfud menyampai-
kan, salah satu alasan ingin 
mengundurkan diri adalah 
agar dapat leluasa membuka 
data dan menyampaikan kritik 
kepada pemerintah.

“Agar lebih leluasa mem-
buka data sebenarnya, se-
hingga lebih etis jika saya 
membaca data-data itu jika 
saya tidak di pemerintahan,” 
ucap Mahfud.

Rencana mundur pun 

disebutnya telah menjadi 
bagian dari kesepakatan awal 
dengan Ganjar Pranowo, 
calon presiden (capres) no-
mor urut 3 yang menjadi 
pasangannya.

Kendati demikian, Mah-
fud menunggu momentum 
yang tepat sembari memper-
siapkan masa transisi sebelum 
akhirnya betul-betul mundur.

“Saya sudah sepakat den-
gan Pak Ganjar Pranowo 
untuk saya mundur pada 
momentum yang tepat sambil 
membuat masa transisi itu,” 
kata Mahfud.  han

Mahfud Ingin Mundur sebagai Menko Polhukam,
Habiburokhman: Kenapa Baru Bilang Sekarang?

PENGUMUMAN HASIL 
PENGGABUNGAN

PT SIKA INDONESIA
DAN

PT MASTER BUILDERS SOLUTIONS 
INDONESIA 

Dengan ini mengumumkan bahwa PT Master 
Builders Solutions Indonesia telah menggabungkan 
diri ke dalam PT Sika Indonesia selaku perusahaan 
penerima penggabungan. Penggabungan 
tersebut telah mendapatkan persetujuan dari 
seluruh pemegang saham PT Master Builders 
Solutions Indonesia dan PT Sika Indonesia, dan 
penggabungan telah berlaku efektif sejak tanggal 
1 Januari 2024.
Pengumuman ini dibuat untuk memenuhi 
ketentuan Pasal 133.1 Undang-undang                     
No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas 
sebagaimana telah diubah sebagian dengan 
Undang-Undang No. 6 Tahun 2023 tentang 
Penetapan Peraturan Pemerintah Pengganti 
Undang-Undang No. 2 Tahun 2022 tentang Cipta 
Kerja Menjadi Undang-Undang.

Kabupaten Bogor, 26 Januari 2024.
Direksi

PT Sika Indonesia

JAKARTA (IM) - Ko-
mi  si Pemberantasan Korup si 
(KPK) memanggil mantan 
pejabat Kemente rian Ke-
tenagakerjaan dan Transmi-
grasi (Kemenakertrans) Rey-
na Usman sebagai tersangka.

Reyna merupakan man-
tan Direktur Jenderal (Dir-
jen) Pembinaan Penempatan 
Tenaga Kerja pada Keme-
na  kertrans Tahun 2012. 
Se  belumnya, ia telah Rayna 
te lah beberapa kali diperiksa 
se bagai saksi terkait dugaan 
ko rupsi pengadaan sistem 
per lindungan tenaga kerja 
Indonesia (TKI). Rumahnya 
ju ga telah digeledah penyi-
dik KPK.

“Hari ini (25/1) bertem-
pat di gedung Merah Putih 
KPK, tim penyidik menjad-
walkan pemanggilan dan 
pe meriksaan para pihak 
yang ditetapkan sebagai 
ter sangka,” ujar Juru Bicara 
Pe nindakan dan Kelemba-
ga an KPK Ali Fikri kepada 
war tawan, Kamis (25/1).

Dari sejumlah pihak 
yang telah ditetapkan seba-
gai tersangka, baru dua 

orang yang memenuhi pang-
gilan penyidik.

“Sedang menjalani pe-
me riksaan oleh tim penyi-
dik,” tutur Ali.

Reyna tampak tiba di 
Gedung Merah Putih KPK 
di temani pengacaranya. Da-
lam perkara ini, KPK telah 
me minta Badan Pemerik sa 
Keuangan (BPK) untuk 
menghitung dugaan keru-
gian keuangan negara.

Pada Senin (15/1), BPK 
menyerahkan Laporan Ha-
sil Penghitungan Kerugian 
Negara (LHP PKN) peng-
adaan sistem perlindungan 
TKI ke KPK. Dalam laporan 
itu, BPK menyimpulkan 
terdapat penyimpang an yang 
terindikasi tindak pidana oleh 
beberapa pihak yang terlibat 
dalam proses perencanaan, 
pengadaan, pemilihan pe-
nyedia, pelaksanaan, dan 
pembayaran hasil pekerjaan.

“Mengakibatkan keru-
gian keuangan negara sebe-
sar Rp 17.682.445.455,” se-
ba gaimana dikutip dari situs 
res mi BPK, Kamis (18/1) 
lalu.  mei

Eks Pejabat Kemenakertrans Rayna
Diperiksa KPK sebagai Tersangka


